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ACTA: 33/EXT/29-12-202

En la ciudad de Villahermosa, capital del Estado de Tabasco,  Reptlblica Mexicana,
siendo   las  doce   horas   con   veintid6s   minutos  del   dia   vjernes  veintinueve  de
diciembre del dos mil veintitfes,  instalados en el domicilio del Consejo  Estatal,  sito
en la calle Eusebio Castillo ndmero 747, colonia Centro, se llev6 a efecto la sesi6n
extraordinaria   del   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participacj6n
Ciudadana de Tabasco. Convocados para esta sesi6n en terminos del articulo 116,
numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de
Tabasco, asistieron los siguientes integrantes: ------------------------------------------------

Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez

Licenciado Jorge Alberto Zavala Frias

Doctora    Rosselvy    del    Carmen    Dominguez
Ar6valo

Licenciada Man'a Elvia Magafta Sandoval

Maestro Juan Correa L6pez

Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo

Licenciado Vladimir Hernandez Venegas

Licenciado Hernan Gonzalez Sala

Licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez

Licenciada Maria Jesds Vidal Dominguez

Licenciado Jos6 Manuel Rodriguez Nataren

Licenciado Pedro Alcibiades Calcaneo
Argtielles

Licenciado Rafael Ochafan Faudoa

Licenciado Javier L6pez Cruz

Consejera Presidenta

Secretario del Consejo

Consejera Electoral

Consejera Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero      Representant
Propietario       del       Partido
Acci6n Nacional

Consejera      Represen
Propietaria del       Partido
Revolucionario lnstitucional

Consejero      Representantet
Propietario del  Partido de  la
Revoluci6n Democratica

Consejero      Representante
Suplente  del  Partido  Verde
Ecologista de Mexico

Consejero      Representante
Propietario       del       Partido
Movimiento Ciudadano

Consejero      Representante
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La   Consejera   Presidenta:   Buenas  tardes   sefioras   y  sefiores
Consejeros Electorales y representantes de los Partidos Politicos y a quienes sig
Ia transmisi6n a trav6s de internet, siendo las doce horas con veintid6s minutos del
dia  viernes  veintinueve  de  diciembre,  se  da  inicio  a  la  Sesi6n  Extraordinaria  del
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, la
cual   he   convocado  en   mi   calidad   de   Consejera   Presidenta  de  este   6rgano
Colegiado, de conformidad con las atribuciones que me confieren los articulo  116,
numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de
Tabasco,  5  numeral  1,  fracciones  I  y  lv,12  numeral  1,  fracci6n  11  y  17  numeral  1
fracci6n  11,  incisos a) y b) del  Reglamento de Sesiones del Consejo Estatal,  por lo

que de acuerdo con lo establecido en el articulo 117, numeral 2, fracci6n 11 de la Ley
Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco, solicito al sefior Secretario
nos de a conocer el orden del dia preparado para esta sesi6n .---------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Con  gusto  Consejera  Presidenta,   Buenas
Consejeras y Consejeros Electorales, Consejeras y Consejeros Representantes de
los Partidos Politicos,  Ies informo el Orden del  Dia preparado para esta sesi6n de
cafacter extraordinaria, siendo este es el siguiente:
1. Lista de asistencia;
2. Declaraci6n de qu6rum;
3. Aprobaci6n del orden del dia;  ---------------------------------------------------------------
4. Presenfaci6n y aprobaci6n en su caso, del proyecto de acuerdo que emite
el  Consejo  Esfatal  del  Instituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  d
Tabasco,  mediante  el  cual se  da  respuesta  a  la  solicitud  formulada  por
ciudadano   Jesds   Abraham   Cano   Gonzalez,   aspirante   a   la   candidatu
independiente  a  la  Presidencia  Municipal  de  Cunduacan  con  motivo  d
Proceso Electoral Local Ordinario 2023 -2024; y
5. Claus u ra .---------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  le  pido  por  favor  que  se
sirvase pasar lista de asistencia y declarar qu6rum en su caso .--------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta.  Sefioras y sefiores
integrantes  del  Consejo,  voy  a  pasar  lista  de  asistencia,  por  lo  que  por  favor `
contesten en clara y alta voz cuando mencione su nombre, Maestra Elizabeth Nava
Gutierrez.--------------------------------------------------------------------....-._.....__..,....._...._.
La Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez, Consejera Presidenta: Presente .----------
EI Secretario del Consejo: Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo.
La  Doctora  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez Ar6valo,  Consejera  Electoral:
Presente.-------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .---------------
La Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: Presente.  -
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .------------------------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Presente .---------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo .------------- I
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Presente .----
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .----------------
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EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:
tardes, presente.

Buenas

EI Secretario del Consejo: Buenas tardes, Consejero Hernan Gonzalez Sala .-----
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:   Buenas  tardes,
presente.
EI Secretario del Consejo: Buenas tardes, el de la voz Jorge Alberto Zavala Frias
Secretario del  Consejo,  presente;  por los  Partidos  Politicos,  por el  Partido Acci6n
Nacional,  Licenciado Erik Daniel Jimenez L6pez .--------------------------------------------
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representante
Propietario del Partido Acci6n Nacional :  Presente .--------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por el  Partido Revolucionario lnstitucional,  Licenciada
Ma rias Jesils Vida I  Dom ing uez .-------------------------------------------------------------------
La   Licenciada   Maria   Jesds   Vidal   Dominguez,   Consejera   Representante
Propietaria del Partido Revolucionario lnstitucional: Presente, buenas tardes.
EI   Secretario  del   Consejo:   Buenas  tardes,   por  el   Partido  de   la   Revoluci6n

EI Secretario del Consejo:  Buenas tardes,  por el partido del Trabajo,  Licenciad6
0mar  Osorio   Garcia,   Licenciada   Diana   Carri[lo   Garcia;   por  el   Partido  Verde
Ecologista de Mexico,  Licenciado Pedro Alcibiades Calcaneo Arguelles .---------.
EI Licenciado Pedro Alcibiades Calcaneo Arguelles, Consejero Representa
Suplente del Partido Verde Ecologisfa de mexico: Presente, buenas tardes.  -
EI Secretario del Consejo:  Buenas tardes,  por el  Partido Movimiento Ciudada
Licenciado Rafael Ocharan Faudoa .-----------------------------------------------------------
El  licenciado  Rafael  Ochafan  Faudoa,  Consejero  Representante  Propiefario
del Partido Movimiento Ciudadano: Buenas tardes, presente.  -
EI Secretario del Consejo: Buenas tardes, por el Partido Morena,
L6pez Cruz.
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  del
Partido Morena: Presente.
EI Secretario del Consejo: Consejera Presidenta, para efectos de esta sesi6n de
Consejo,  hay  una  asistencia  de  siete  Consejeras  y  Consejeros  Electorales,  seis
consejeras  y  consejeros  Representantes  de  Partidos  Politicos,  y  el  de  la  voz,
resultando  catorce  integrantes  de  este  Consejo,  por  lo  que  en  terminos  de  lo
dispuesto  por  los  articulos  112  numeral  1,117  numeral  2  fracci6n  11  de  la  Ley
Electoral y de Partidos Politicos del  Estado de Tabasco y 7 numeral  1  fracci6n Vll
del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  se  declara  la  existencia  de
qu6rum legal para celebrar nuestra sesi6n de caracter Extraordinaria .----------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  de  a  conocer el
siguiente punto del orden del dia.
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  el siguiente punto
del orden del dia, es el relativo a la aprobaci6n del orden del dia .--------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  en  terminos  del  articulo  6
numeral  1  fracci6n VI del  Reglamento de Sesiones del Consejo  Estatal,  le solicito
someta a votaci6n la aprobaci6n el orden del dia preparado para                   6n .-----
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EI Secretario del  Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y
Consejeros  Electorales  se  somete  a  votaci6n  la  aprobaci6n  del  orden  del  dia
preparado para esta sesi6n, por lo que agradecefe quienes esten a favor sirvanse
manifestandolo de manera econ6mica levantando su mano;  Consejera Presidenta
el orden del dia sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad .------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior Secretario,  por favor de  a  conocer el
siguiente punto del orden del dia .----------------------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  el siguiente punto
del orden del dia es el  relativo a la  presentaci6n y aprobaci6n en su caso del
proyecto de acuerdo que emits el Consejo Estatal del Instituto Electoral y de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual se da respuesta a  la
solicitud formulada por el ciudadano Jest]s Abraham Cano Gonzalez aspirante
a la candidatura independiente a la Presidencia Municipal de Cunduacan con
motivo del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 .----------------------------
La  Consejera  Presidenta:   Gracias  sefior  Secretario,   sefiores  integrantes  de
Consejo les pregunto a ustedes si alguien desea realizar alguna manifestaci6n, ah
perd6n, sefior Secretario le pido antes de iniciar la discusi6n del punto del orden del
dia  someta  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  del  proyecto  de  acuerdo  antes
mencionado.--------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros Electorales se somete a votaci6n la dispensa de la lectura del proyect
de  acuerdo  mencionado  por  lo  que  agradecefe  quienes  esten  a  favor  sirvans
manifestandolo de manera econ6mica levantando su mano;  Consejera President
la dispensa de la lectura del proyecto de acuerdo en menci6n ha sido aprobado por
unanimidad.----------------------------------------------------------------------------.---------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, ahora si sefiores integrantes
del Consejo les pregunto a ustedes csi alguien desea intervenir en relaci6n a este
punto para que lo anote y puedan abrirse las rondas correspondientes? Pide el uso
de la voz el Consejero Victor, el Consejero Juan Correa, si no hubiera ninguna otra
intervenci6n  tiene  el  uso  de  la  voz  el  Consejero  Victor  hasta  por  diez  minutos,
adelante por favor.
EI   Maestro  Victor  Humberto  Mejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   Gracias
Presidenta,  buenas tardes  a todas y a todos,  yo voy a  hacer dos  propuestas de
modificaci6n a esta contestaci6n, la primera seria eliminar todo el parrafo que dice,
adicionalmente conforme al portal web y derivado del reporte generado al veintiocho
de diciembre se desprende que el aspirante cuenta con veinticinco mil cien apoyos
registrados en la lista nominal y bueno y todo ese parrafo 6Por que? Porque creo

que no, ni siquiera mos sirve para, como un argumento secundario la ampliaci6n de
este termino, el hecho de que ya haya obtenido un ndmero de apoyos,  cpor que?
porque  eso  quiere decir que  si  no  lo  I...I entonces  posiblemente  si  se  le  pudiera
conceder el plazo,  la pr6rroga y eso no es verdad,  entonces la primera propuesta
seria eliminar este parrafo desde que dice adicionalmente conforme al portal web,
hasta,  obviamente,   pues  el  termino  de  ese  parrafo  que  el  articulo  20  de  los
lineamientos, no asi termina ese parrafo y la segunda propuesta, si consideran que
esta afirmaci6n de que ha obtenido un ndmero considerable de apoyo ciudadanos,
si  debe  de  utilizarse  como   un  argumento  para  negarle   la  pr6rroga  solicitada,
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entonces yo propondria que bueno, este parrafo terminara de la siguienteman
lo voy a leer como estoy haciendo la propuesta,  adicionalmente conforme al portal
web sistema de captaci6n de datos para procesos de  participaci6n ciudadana de
actores  politicos del  INE,  derivado el  reporfe generado el veintiocho de diciembre
del  dos  mil  veintitfes  a  las diecinueve  horas,  [...]  que el  aspirante  cuenta  con  [...I
nominal...-.-----------------------------------------------------------------------------------------------

La  Consejera  Presidenta:  Sefior  Consejero  no  s6  si  usted  nos  escucha,  pero
nosotros ya no lo escuchamos a usted,  no escuchamos c6mo qued6 la propuesta,
si quiere, perd6n Consejero Victor.
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral:  ...ha obtenido
un promedio diario, de los cuales, aun se encuentran, a ver, me escuchan .---------
La Consejera Presidenfa: A ver, si quieres quita la imagen, quedate solo con audio
para que sea mss estable el internet y ahora si va de nuevo la propuesta .----------
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A ver, ahi ya
me escuchan,  ok,  bueno la primera eliminarlo .-----------------------------------------------
La Consejera Presidenfa: Esa si la escuchamos, ya nada mas seria la propuesta
de redacci6n de la segunda .-----------------------------------------------------------------------
EI  Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Eliminar  el
parrafo  que  inicia  adicionalmente  un  portal  web  y  termina  el  articulo  20  de  los
alineamientos,  segunda  propuesta  seria  la  siguiente,  [...I  de  datos  para  act
Politicos del lNE y derivado al reporfe generado el veintiocho de diciembre del dos
mil  veintitres  a  las  diecinueve  horas,  se  desprende  que  el  aspirante  cuenta
veinticinco  mil  cien  apoyos  de  ciudadanos  registrados  en  la  lista  nominal,  lo  q
implica que del  [...I a  la fecha de corte mencionada,  mil cuarenta y cinco apoyt
hasta ahi tendria que terminar y continuar, verificar I. . .I
La  Consejera  Presidenta:  Perd6n  Consejero,  nuevamente  no  escuchamos,  me
quede hasta la propuesta .--------------------------------------------------------------------------
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: . . . Este parrafo
estamos diciendo, que ya super6 el ntlmero de apoyo requerido para el municipio,
no  obstante  que  despues  decimos  que  no  es  un  reconocimiento  de  [...I  Si  me
escuchan.
La  Consejera   Presidenta:  Ahi  ya  se   le  escucha,   no   logramos  escuchar  la
propuesta,  me  quede  hasta  obtenido  un  promedio  diario  de  mil  cuarenta  y  cinco
apoyos.
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Ah bueno   y
despu6s  de  eso  estoy  solicitando  que  digamos,  los  cuales  aun  se  encuentran
pendientes de  la verificaci6n  que establece el  articulo 20 de  los  lineamientos y la

RE
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propuesta es porque estamos afirmando en ese parrafo que el aspirante ya supefoJ:
el ndmero de apoyo requerido para el municipio por el que aspira y eso pues no lo

podemos afirmar en este momento, independientemente de que le decimos que eso
no  implica  un  reconocimiento  por  parte  de  esta  autoridad  de  la  obtenci6n  de  la
candidatura  independiente,   pero  practicamente  estamos  afirmando  una  cosa  y
luego le estamos diciendo que no, entonces yo creo que la segunda propuesta seria
que despues  de  la frase  ha  obtenido  un  promedio  diario  de  mil  cuarenta  y cinco
apoyos  se  diga,  Ios  cuales  estan  pendientes  de  la  verificaci6n  que  establece  el
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articulo  20  de  los  lineamientos  y  hasta  ahi,  para  no  afirmar que  ha  supera
ndmero de apoyo requerido por el municipio para el que aspira .------------------
La Consejera Presidenta: Gracias Consejero, tiene el uso de la voz el Consejero
Juan Correa hasta por diez minutos, adelante por favor .----------------------------------
EI   Maestro   Juan   Correa   L6pez,   Consejero   Electoral:   Gracias   Consejera
Presidenta, muy buenas tardes, a quienes se encuentran esta sala de sesiones y a
quienes siguen la transmisi6n por los medios que se lleva acabo y es en el mismo
sentido que acaba de referir el Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo, a mi me

parece  hasta absurdo pues esa parte que se  puso ahi,  porque la  Litis  no es que
tenga  veinticinco   mil  cien   este  apoyos,   que  diariamente  haya  conseguido  mil
cuarenta y cinco,  bueno, eso lo que esta probando es su capacidad que tuvo para
poder conseguir esos apoyos,  pero esa no es la,  reitero, esa no es la Litis,  la Litis
que  61  dice  es  que,  bueno  pues  yo  requiero  estos  dias  que  no  pude,  o  sea,  el
veinticuatro y el veinticinco, que en todo caso deberia tambien ser el treinta y uno y
el dia primero,  el treinta y uno de diciembre y el dia primero de enero del proximo
afio,  porque estarian  en  las  mismas  condiciones que el  veinticuatro y veinticinco,

pero bueno lo que 61 esta solicitando son el veinticuatro, o son setenta y dos hora
de  los dias,  el veinticuatro y el veinticinco y nosotros decimos,  bueno el  proyect
dice pues,  no nosotros,  el proyecto dice que obtuvo mil cuarenta y cinco y ese
cuarenta y cinco se tiene del ntlmero de dias que ha trabajado, desde el dia cinc
al dia veintis6is me parece de este mes y entonces, bueno pues sacan un pro
de mil cuarenta y cinco,  pero el quid del asunto no es ese promedio,  porque

EH

apoyo y entonces pues la verdad tu petici6n no tiene ningtln sentido,  por lo demas
a mi me parece que en cuanto a que todos los dias y horas son habiles durante el
Proceso  Electoral  que  menciona  el  proyecto,  pues eso es  incontestable,  pero en
esta parte que ha mencionado muly acertadamente el Consejero Victor Humberto
Mejia Naranjo, a mi me parece que es, reitero absurdo ponerlo, que se obtuvo, que
si ya tiene veinticinco mil cien apoyos, en fin, aunque oficialmente todavia no esta,
o sea,  sean validados ciertamente por la autoridad competente,  sean validado un
determinado ntlmero de apoyos,  tengo entendido que hasta pidi6 una revisi6n de
los cuales,  por inconsistencias, de los cuales pues digamos subi6 cincuenta mas y
entonces bueno, pues a mi me parece que el proyecto debe de fortalecerse en ese
sentido, en todo caso que se decida que no se le d6 la pr6rroga de los dias que 61
solicite,  porque  bueno,  pues todos  los  dias  y  horas  son  habiles  y  ciertamente  el
proyecto pues menciona ahi una tesis de la Corte que me parece atendible y que
pues,  bueno para situaciones extraordinarias,  incluso por los fen6menos naturales
que pudieran presentarse eventualmente, seria atendible, asi que a mi me parece,
que el proyecto debe de fortalecerse.
La  Consejera  Presidenta:   Gracias  sefior  Consejero,   Ies  pregunto  a  ustedes
sefiores  integrantes  del  Consejo  csi  alguien  desea  intervenir en  segunda  ronda?
pide el uso de la voz el Consejero Vladimir y si no hubiera ninguna otra intervenci6n
tiene el uso de la voz Consej.ero hasta por cinco minutos, adelante .-------------------
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EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas
gracias, buenas tardes a quienes nuevamente siguen la transmisi6n de esta sesi6n
y a quienes nos encontramos reunidos en la sala de sesiones de este lnstituto y a
quienes  participan  de  manera  virtual,  solamente  para  expresar  mi  acuerdo  en  la
propuesta que formul6 Consejero Victor Humberto  Mejia  Naranjo,  en  el  segundo,
en la segunda de las propuestas, creo que es la forma en que no damos o no damos
lugar a alguna duda o no generamos algdn alguna situaci6n de posible derecho en
favor del aspirante a la candidatura que todavia eh se va a otorgar en virtud de los
tiempos de la verificaci6n que hard el lNE de todos los apoyos que obtenga y bueno
sera  hasta  que  se emita  esa  decisi6n final  cuando estaremos en  condiciones de
determinar cuantos de esos apoyos realmente son validos, en ese sentido mi apoyo
seria para la propuesta que se formula en la segunda de las propuestas que formula
el Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo, muchas gracias .--------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Consejero, les pregunto a los integrantes
del Consejo 6si alguien desea intervenir en tercera ronda? Pide el uso de la voz el
Consejero  Hernan,  si  no  hubiera  ninguna otra  intervenci6n tiene el  uso de  la voz
Consejero  hasta  por  tres  minutos,  perd6n  antes  de  cederle  el  uso  de  la  v
permitame darle el uso de la voz al Secretario .--------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Sefiores integrantes del Consejo dar cuenta que sien
las  doce  horas  con  veintiocho  minutos  se  conect6  via,   nuestro,  via  zoom,
representante del Partido del Trabajo a nuestra sesi6n que estamos
bienvenido.---------------------------------------------------------------------------

desarroll

La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  ahora  si  sefior
tiene el uso de la voz hasta por tres minutos ,------------------------------- I---
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Consejero Victor enviar de forma textual sus dos propuestas al Secretario, sea por
WhatsApp o por un correo,  de manera que le d6 lectura y asi pueda comprender,
porque yo en  la segunda propuesta no la entendi porque se entrecortaba mucho,
para asi tomar una decisi6n de lo que esta planteando, esa seria, seria cuanto .---
La  Consejera   Presidenta:   Gracias  sefior  Consejero,   a  ver,   si   me   permiten,
entonces yo aqui tengo anotado el texto,  la primera,  primero vamos a someter a
consideraci6n las propuestas realizadas por el Consejero Victor, Ia primera seria la
eliminaci6n  del  parrafo  de  la  pagina  trece,  sefior  Secretario  para  que  someta  a
consideraci6n   nada  mas  la  eliminaci6n  de  este  parrafo,  de  este  proyecto  de
acuerdo.--------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Muy bien, con gusto Consejera Presidenta .-------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Perd6n .-----------------------
La Consejera Presidenta:  Digame sefior Consejero .--------------------------------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Es el parrafo, la parfe que
dice, que habla de los vejnticinco mil apoyos obtenidos, de los mil cuarenta y cinco

promedio.
La Consejera Presidenfa: Es correcto, ese es el parrafo .--------------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Gracias, Gracias.
EI  Secretario del Consejo:  Muy bien,  con gusto,  Consejeras,  sefioras y sefiores,,
Consejeros   Electorales  se  somete  a  votaci6n   la  propuesta  que  ha   he
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establecido en la pagina trece del proyecto de acuerdo, en los terminos que se han
comentado, por lo que agradecefe a los que esten a favor sirvanse manifestarlo de
manera  econ6mica  levantando  su  mano;  6quienes  esten  en  contra?  Consejera
Presidenta ha sido aprobada por mayoria de cinco votos .--------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior Secretario,  entonces,  ahora  si  le  pido
someta  a  consideraci6n  el  proyecto  de  acuerdo  relativo  al  punto  que  se  esfa
discutiendo.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros  Electorales  se  somete  a  votaci6n  la  dispensa,  perd6n,  se  somete  a
votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del
lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual se da
respuesta  a  la  solicitud  formulada  por  el  ciudadano  Abraham  Cano  Gonzalez
aspirante a la candidatura independiente a la Presidencia Municipal de Cunduaca
con motivo del Proceso Electoral Local Ordinarios 2023 2024, por lo que agradecer
por  favor  sirvanse  manifestarlo  de  manera  econ6mica  quienes  esten  a  favo
Consejera Presidenta cloy cuenta que el proyecto de acuerdo sometido a votaci6
ha sido aprobado por unanimidad; se hace constar que se tienen por debidament
notificadas  a  las  y  los  Consejeros  representantes  de  los  Partidos  Politico

presentes de la aprobaci6n del acuerdo motivo de este punto del orden del di
los efectos de los articulos 8, 9 y 31 de la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia
Electoral del Estado de Tabasco .-----------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por  favor  de  conocer  el
siguiente punto del orden del d ia .-------------- I -------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con gusto Consejera  Presidente,  el  tlltimo punto del
orden del dia es el relativo a la clausura .--------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario,habiendo sido agotados todos
los puntos del orden del dia y siendo las doce horas con cuarenta y cuatro minutos
del  dia  viernes  veintinueve  de  diciembre  del  dos  mil  veintittes,  declaro  formal  y
legalmente  clausurados   los  trabajos  relativos  a  esta  sesi6n  extraordinaria  del
Consejo Estatal del Instituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, por
su atenci6n y asistencia muchas gracias y buena tarde .-----------------------------------
Constando la presente acta de (09) nueve hojas por uno solo de sus lados, firmando
de conformidad al margen y al calce para constancia legal los que intervinieron en
ella.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------ conste ----------------------------------------------------

Mtra. Elizabeth Nava Guti6rrez
Presidenta del Consejo

Lie. Jorge Alberto Zavala Frias
Secretario del Consejo
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"Tu participaci6n es

n uestro compromiso"

Dra. Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo
Consejera Electoral

MtroE Juan Correa L6pez
Consejero Electoral

M.D. Victor Humberto Mejia Naranjo
Consejero Electoral

Lie. Hernan Gonzalez Sala
Consejero Electoral

Lie. Vladimir Hernandez Venegas
Consejero Electoral

Ljc. Maria Elvia Magafia Sandoval
Consejera Electoral

Partido Acci6n Nacional

ACTA: 33/EXT/29-12-2023

Partido Movimiento Ciudadano

Partido MORENA
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